

平成29年新春

お地蔵様の寺

# 光照寺だより

## ご挨拶 ～よき人と出会い、よき人になれますように～

新年明けましておめでとうございます。檀信徒の皆様には、ご健康にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。今年もどうぞよろしく願いいたします。

『霧の中を行けば覚えざるに衣濡れる。よき人に会えば覚えざるによき人となるなり。』この言葉は、道元禅師の弟子たちが著した「正法眼蔵随聞記」という書物の中に出てくる言葉です。霧の中を歩いていると気がつかないうちに着衣がしっとり湿ってくる。これとおなじようによい人に出会いよい人と付き合っていると、知らず知らずのうちに自分もよい人となっていくのだ」という意味です。

人間誰も悪い人になろうと思っている人はいません。皆よい人になりたいものだと思っています。でも時折自分のわがままが出て悪態をついてみたり、意地悪を試みたりして、なかなかよい人にはなりきれません。そしてそんな時「こんなことしなければよかったなあ、言わなければよかったなあ」と後悔します。私などは歳をとるにしたがって、だんだんと意固地になるものですからその繰り返す頻度も上がるように思います。

私たちの周りには「いい人だな。私もあんな人になりたいな。」と思える人がたくさんいますね。自分一人の心がけだけでよき人になるのは難しいですから、自分の周りにいる「よき人」にたくさん接するように心掛けてみましょう。少しはわがままが減るかもしれませぬ。そして、いつかはよき人として私に近づいてきてくれる人が出てくるかもしれませぬ。そうなるといいですね。

(方丈)

### 新規行事

## 草取りボランティア活動

どこのお宅でもそうでしょうが、草取りは大変な作業です。お寺は境内が広くととても大変です。檀家の皆さんの手できれいな光照寺にするお手伝いをしていただけませんか。きれいになっているとお参りの時に気持ちが安らぎます。ボランティアですので強制ではありません。都合がつかましたら鎌を持っておいでください。

**第1回目 5月21日(日) 6時より**  
大般若会前の草取りです。

**第2回目 7月30日(日) 6時より**  
盆前の草取りです。

いずれも1時間程度の作業です。どの回においでいただいても結構です。

昨年は普請の関係で**大般若会**が10月でしたが、**今年は例年通り5月**です。上法事をお受けします。

### 行持の変更

## 地蔵講は年2回に

先日のお勝手会議で、参詣者の減少のことやお勝手の負担の軽減のことなどを話し合いました。その結果、年3回(春、夏、秋)の地蔵講の回数を減らし年2回(春と秋)にすることに決まりました。お勝手の当番は、夏の当番の方が秋に回ることとなりました。右表のようになります。

このように変更しましたが、やってみて不都合が生ずればまた話し合いたいと思います。

### がんばれ智玄さん

智玄上座さんの永平寺修行は、昨年2月19日地蔵院到着から始まり、同21日に上山、1週間の担過寮詰の後、同28日の入堂で雲水となり、まもなく1年が過ぎようとしています。今は伝道部に配属され、参詣者や宿泊参禅者の案内等を担当し激務の毎日ようです。3月中旬には修行を終え、帰山の予定です。

ご家庭に不要のローソク・線香がありましたら、お寺に寄付していただかせませんか。四月の地蔵講遠夜の万灯供養に使わせていただきます。